
MOZIONE

Negli  ultimi  mesi  abbiamo segnalato problemi  di vandalismo,  sia all’area cani che all’albereta,
nonché  al  palazzetto  (segnatamente,  rottura  vetro  specchio  bagno  piano  terra,  fronte  campi  da
tennis). Abbiamo segnalato episodi di taglio gomme a vetture parcheggiate, denunciati anche alla
locale stazione carabinieri.  Si è verificato il grave episodio, da accertare ancora nelle dinamiche
(denunciato  alla  stazione  carabinieri  dall’amministrazione)  dei  2  gattini  ritrovati  annegati  nelle
vasche, piazza della Repubblica.
Abbiamo segnalato furti, un tentato furto con serratura forzata ad un furgone, piazza della stazione.
Abbiamo segnalato episodi incresciosi in piazza Buonamici a seguito delle segnalazioni di residenti.
Avevamo anche posto l’accento sul ritrovamento al parcheggio di Contea di una vettura con lunotto
frantumato; questo per fortuna è stato originato da manovra errata e non da un atto di vandalismo.
Una cosa è certa, non è certo colpa dell'amministrazione comunale se la gente è sempre più incivile,
se non ha rispetto della cosa pubblica e delle cose altrui.  E se nessuno, purtroppo, vede quanto
accade.
Ma la colpa dell'amministrazione, a nostro avviso, è quella di non rendersi conto che il problema
della sicurezza a Dicomano esiste. Il ripetersi di comportamenti di vario genere rende necessario un
maggior controllo del territorio, un’opera di prevenzione che garantirebbe maggior sicurezza a tutti.
Perché non dobbiamo ingigantire i problemi, comuni purtroppo a tante realtà; ma è un errore fatale
minimizzarli!
Crediamo che a questo punto non siano più rinviabili provvedimenti urgenti affinchè la gente possa
sentirsi più sicura e tranquilla. Chiediamo quindi, prima di tutto, che l'amministarzione, avvalendosi
di quanto previsto in 2 avvisi pubblicati  sul B.UR.T. regione Toscana con scadenza 24 ottobre,
provveda all'acquisto di telecamere da installare in tutte le zone sensibili del paese (i parcheggi delle
stazioni purtroppo sono diventati tali) oltre a quelle già funzionanti o previste.
I 2 avvisi regionali a cui faccio riferimento sono finanziamenti mirati per la messa in sicurezza dei
centri urbani e sono specifici per l'acquisto di telecamere di videosorveglianza.
L'amministrazione comunale ha poi sempre ignorato le nostre richieste di un utilizzo diverso del
corpo associato di polizia municipale; lo stesso dicasi per specifica convenzione che potrebbe essere
stipulata  con  figure  qualificate  come  i  membri  dell'associazione  nazionale  carabinieri  di



Dicomano...perchè non si usa questo strumento? PERCHE' SI AI NONNI VIGILI A SUPPORTO
DEI BAMBINI CHE VANNO A SCUOLA E PERCHE NO A CONVENZIONE CON L'A.N.C.?
Riteniamo  che  su  questi  ultimi  2  punti  debba  potersi  esprimere  la  popolazione.  Scelga
l'amministrazione la forma. può essere un consiglio comunale aperto, o altra forma che si ritenga
opportuna.
Con questa mozione, oltre ad aprire una discussione, seria ed approfondita sul tema della sicurezza,
chiediamo quindi che il Consiglio Comunale approvi questo documento per far sì che:

1) l’amministrazione si adoperi per presentare un progetto che consentirebbe di accedere ai
finanziamenti  regionali  in  essere  per  l’acquisto  di  impianti  di  videosorveglianza  (è
allucinante che non ci siano telecamere che inquadrano piazza della Repubblica);

2) l’amministrazione si adoperi nelle forme e col personale sopra indicato per aumentare la
prevenzione e il controllo del territorio;

3) l’amministrazione  coinvolga  la  popolazione  con strumenti  di  consultazione  su temi  così
importanti e che riguardano, in modo trasversale ed apolitico, tutti.
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